

Van 6.000 quejas de pacientes de EPS por atención en Cali

Defensor del Paciente afirmó que aumentaron en un 40 por ciento en estos primeros meses del año.

Por: CALI |
 © 7:25 a.m. | 11 de abril de 2016



Foto: Archivo / EL TIEMPO
 Pacientes, que han pertenecido a Saludcoop, esperan garantías.

0 COMPARTIDOS

El defensor del Paciente de Cali, Alexander Camacho, señaló que en estos primeros cuatro meses del año se han reportado alrededor de 6.000 quejas, gran parte por problemas atención en entidades promotoras de salud en la capital del Valle del Cauca.

El funcionario aseguró que hubo un crecimiento del 40 por ciento con respecto a enero y abril del año pasado.

Las quejas, dijo Camacho, provienen, principalmente, de EPS en liquidación como Caprecom y Saludcoop.

Por ejemplo, Marleny Ramírez sigue recorriendo las instalaciones de centros asistenciales en el Distrito de Aguablanca, en el oriente de Cali, buscando que a su esposo, Germán Solanilla, lo reciban como paciente de Caprecom por sus dolencias en las articulaciones.

Ella al igual que más de los 224 mil afiliados de esta EPS en crisis en todo el Valle del Cauca están deambulando por instituciones de salud y otras EPS.

Doña Marleny aseguró que no encuentra una respuesta en los encargados de la liquidación de esa entidad.

El drama de estos afiliados se suma a los de más de 225 mil afiliados a Saludcoop en el Valle (la mitad en _Cali) que pasaron a Cafesalud.

Esta última EPS sigue colapsada y se suma el drama de médicos que en la clínica Esimed Cali, en el norte de la ciudad y que atiende a pacientes que eran de Saludcoop, han venido reclamando mejores condiciones laborales.

En Cafesalud han indicado que están trabajando y tomando medidas para no afectar la atención a los usuarios.

PUBLICIDAD



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 'Remesa' de \$ 1.532 millones que cayó en Valle sería de 'bacrim'
- 2 Incautan 1.532 millones de pesos, que serían del clan Úsuga, en bus
- 3 La vida 15 años después de la Masacre del Naya
- 4 Sismo de 5.8 grados se registró en Murindó, Antioquia
- 5 Por fin se unen los costeos: nace la Ciudad Caribe Colombia

VER 50 MÁS LEÍDAS >



Has leído 17 de 20 contenidos este mes

CREA UNA CUENTA GRATIS

Disfruta del contenido sin límite

¿Ya tienes cuenta? [INGRESA](#)

ARTIDOS

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

MÁS NOTICIAS

Tres departamentos del Caribe en lista negra por calidad del agua

Municipios de Bolívar, Magdalena y La Guajira tienen mala calidad en el líquido.



Muerte de bebé revive polémica por desnutrición infantil en Bogotá



'En 6 meses tenemos que reducir el hacinamiento': secretario de Salud



De los ríos del Chocó a la lucha contra la malaria



'No dejaremos de prestar el servicio a los pacientes'



Un bien mostrenco

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Secretaría de Salud

TEMAS DEL DÍA

[ÚLTIMAS NOTICIAS >](#)

[Desastres naturales](#) [Violencia contra las mujeres](#) [MioCable](#)

[Animales en Colombia](#)